
Le Congo Belge The Belgian Congo
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Tout en organisant la défense de sa colonie et en collaborani à la conquête
des terrltolres ennemis, la Belglque a poursuivi la mise en valeur du vaste
domaine que lui a légué le génle de Léopold II. Des mesures ont été prises
pour que le Congo qui n'a pas cessé de se développer duranl la gueffe truisse
apporter un appoint à l'æuvre de la reconstitution. Celle question, d'une impor.
tance vitale pour le pays, fait I'objet des préoccupalions conslantes du Minisire
des Colonies et de ses collaboraleurs. Nos phoiographies représenlent un
marché indigène à Kassongo et un des postes de la cotonle: ponthierville.

Whilst organising the defence of her colony and tahlng part ln the conquest of
enemy territories, Belgium has proceeded wtth the development of the vast
possession, bequethed her by the genius of Leopold IL Measures have been
lalten to enable the Congo, to be most useful to lhe mother country at
th€ lime of reconstruction. This is a vital matter lo the couniry. and its
imporiance is specially engaging th€ allention of the eminent Secretary for
Colonial Affairs and his devoied asslstanls. Our pictures represent a local
marltet al Kassongo and one of the stations in the Colony : Ponthlerville.
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